

LA CROIX

À LA DÉCOUVERTE DU MONDE **

Programme de courts-métrages, 34 mn.

Assemblage de courts-métrages animés de qualité diverse, ce programme a l'avantage de s'adresser avec douceur aux tout-petits, un public pour lequel l'offre cinématographique est plutôt rare. Les films qui ouvrent et concluent cette sélection valent particulièrement le détour : *Un peu perdu* restitue fidèlement les couleurs acidulées et le tempo si particulier du livre jeunesse de Chris Haughton, dont Hélène Ducroq fait ici l'adaptation, et *Les fruits des nuages*, de Katerina Karhankova, ode à la découverte du monde jouant avec une grande force visuelle sur les contrastes entre les couleurs chaudes du foyer et la noirceur inquiétante, mais exaltante, d'un ailleurs possible.